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Dois deputados do Bloco de Esquerda (BE) questionaram o Governo sobre a
Comissão de Acompanhamento da poluição no rio Tejo e querem saber se esta já
entregou o relatório e quais as conclusões, noticia hoje a agência Lusa.

Os deputados do BE Carlos Matias e Pedro Soares perguntam ao ministro do
Ambiente, João Matos Fernandes, se já foi entregue o relatório elaborado pela
Comissão de Acompanhamento sobre a poluição no rio Tejo e querem saber quais
são as suas principais conclusões.

No documento a que a agência Lusa teve hoje acesso, os bloquistas recordam
que, em janeiro deste ano, por iniciativa do Ministério do Ambiente, foi
criada esta Comissão de Acompanhamento, cuja missão seria avaliar e
diagnosticar as situações com impacto direto na qualidade do rio Tejo e seus
afluentes e promover a elaboração e execução de estratégias de atuação
conjunta. “Os trabalhos da Comissão deveriam estar concluídos em junho
passado, com a apresentação de um relatório. Mais tarde, o ministro do
Ambiente, no decurso de uma audição parlamentar informou que, a pedido dos
responsáveis, esse prazo havia sido alargado por mais 90 dias, ou seja, até
setembro último”, sustentam.

Neste âmbito, Carlos Matias e Pedro Soares querem saber se o relatório
elaborado pela Comissão de Acompanhamento já foi entregue à tutela e quais as
suas principais conclusões. “Se não [foi entregue], para quando se prevê a
sua entrega? No caso de já ter recebido o relatório, que intervenções está o
Ministério do Ambiente a colocar no topo das suas prioridades de
intervenção”, questionam.
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